

第65回 「もったいない市」 開催報告

持込み 2024年8月31日(土)・9月1日(日) 10:00~12:00

持帰り 2024年9月8日(日) 9:30~11:00

参加人数:149名 (大人109名、子ども40名)

< 持込み量 : 89.25kg 持帰り量 : 31.70kg リユース率 : 69% >

=リユース率 本 100% おもちゃ 94%, 婦人服 22%, 子ども服 75%, 紳士服 78% =



8/31(土) 持込の様子



9/1(日) 持込品

< 持込み量 : 89.25kg 持帰り量 : 31.70kg リユース率 : 69% >

=リユース率 本 100% おもちゃ 94%, 婦人服 22%, 子ども服 75%, 紳士服 78% =



<おもちゃ担当>



<本 担当>



<じゃんけん>



<持込みの様子>

<会場の様子>

【参加者の声】

- ・8/31は、悪天候「イベントを開催している事を祈ってきました。やって良かった。」とのことでした。
- ・おもちゃの使い方が分からなかったが、スタッフの方が教えてくれました。
- ・初めて参加しました。参加ルールを参加者の方々から教えてもらいました。
- ・持込日と勘違いしておもちゃを持参。スタッフの方が常設用に確認してくれました。当日参加もできました。
- ・車のおもちゃが沢山あって良かったです。
- ・このイベントが好きだから毎回参加しています。

【スタッフの声】

受取り

- ・持込んだおもちゃを「一番遊んだおもちゃ」と言って種類ごとに分けるお手伝いをしてくれました。
- ・寄付したおもちゃが新しい人が使ってくれるのか心配していました。また、おもちゃに人気があってじゃんけん大会が行われたらWebで紹介して欲しいとの要望がありました。
- ・おもちゃの遊び方などを説明して寄付をしてくれた。

持帰り

- ・紳士服に人気がありました。礼服はサイズが小さく残ってしまいました。
- ・おもちゃのじゃんけんの際に、こどもに権利をゆずる場面が見られました。
- ・婦人服Mサイズは、夏物から冬物までサイズも豊富なのですがあまり人気がありませんでした。
- ・子ども服の小さなサイズ(70~90サイズ)は、人気がなかったようです。その他のサイズは、ほとんどの商品をゆずることができました。
- ・季節が変わりつつある中でも、プール用品は人気がありました。

